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REQUERIMENTO Nº 342 /2021 

 

 

Senhores Vereadores, 

 

 

 

Requeiro à Mesa, observadas as exigências regimentais de praxe, após 

ouvido o douto Plenário para que seja oficiado ao Senhor Prefeito Municipal, solicitando de 

Sua Excelência, através da Secretaria ou departamento competente, considerando o Código 

de Posturas e Códigos de Obras do Município, requerer as seguintes informações: 

 

 

1. Qual é o procedimento adotado para fiscalização das calçadas no 

município, isto é, se estão de acordo com o Código de Posturas e 

demais legislações pertinentes, especialmente em relação à 

acessibilidade?  

 

2. Quantos imóveis foram notificados para as devidas adequações das 

calçadas nos anos de 2018, 2019, 2020 e até outubro de 2021? 

 

3. Quantas notificações foram devidamente atendidas para as devidas 

adequações das calçadas nos anos de 2018, 2019, 2020 e até outubro 

de 2021? 

 

4. Quantas multas foram lavradas por não adequação das calçadas nos 

anos de 2018, 2019, 2020 e até outubro de 2021 

 

5. Existe algum monitoramento ou fiscalização para acompanhamento 

para verificação da conservação das calçadas no município? 

 

6. Em relação aos imóveis públicos próprios ou alugados, como é feita 

manutenção das calçadas e há acompanhamento da situação da 

conservação? 

 

 

 



Câmara Municipal de Jaguariúna 
Estado de São Paulo 

 

 

 
JUSTIFICATIVA 

 

Em Jaguariúna, especialmente na região do centro, observamos que as 

calçadas destinadas a passagens estão em péssimas condições. Conforme resposta do 

requerimento nº 267/2021, pelo ofício SEGOV Nº 00882/2021, foi informado que pela 

legislação municipal cumpre ao proprietário a manutenção e conservação das calçadas. 

Logo, é necessário ter conhecimento de como é realizada essa 

fiscalização e se está surtindo efeito, justificando, portanto, o presente requerimento. 

Gabinete do Ver. E. M. P. do Município de Jaguariúna, 07 de outubro de 

2021. 

a. VEREADOR ERIVELTON MARCOS PROÊNCIO 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária realizada em 13 de outubro corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 14 de outubro de 2021. 

 

 

VEREADOR AFONSO LOPES DA SILVA 

Presidente 
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